

長野県北部地震から1か月後の状況

長野県老人クラブ連合会

1 県老連の取り組み

長野県北部地震により大きな被害を受けた栄村老人クラブ連合会に、県老連として義援金を送ることを決定した。4月25日に栄村に出向き、激励をしながら県老連会長から渡す予定である。

2 被災地の状況

① 被害の状況

栄村では、震度6強の地震により住家の全半壊12棟、秋山地区を除く全村に避難指示が出され、現在（4月11日）も76人が村役場他2ヶ所で自主避難を続けている。ライフラインでは、上水道はほとんど復旧したが、一部県道が通行止め、JR飯山線は戸狩野沢温泉～十日町間が運休となっている。

② 老連の状況

村老連の事務局（村役場）が災害復旧の支援に回っているため、村老連の仕事に手が回らない状況となっている。

一部の高齢者の皆さんには、親類を頼って村を出て行き残った人達をどのように元気づけたらよいか、問題になっている。

③ 老人クラブの状況

静岡県東部地震から1か月後の状況

静岡県老人クラブ連合会

1 県老連の取組み

特にありません。

2 被災地の状況

① 被害状況

富士宮市、富士市で家屋損壊等の被災があったが、人身にかかる被害は軽微でありました。

「富士宮市被災情報」

人的被害・・・重傷：なし 軽傷：33

住家被害・・・半壊：1棟、一部損壊545棟（屋根瓦、壁等）

非住家被害・・・一部損壊（公共施設：13、文教施設：24）

道路被害・・・一部損壊：32ヶ所

「富士市被災情報」

人的被害・・・重傷：なし 軽傷：24

物的被害・・・屋根瓦、壁、ブロック塀他 3, 123件

道路被害・・・一部損壊：11ヶ所

小中学校：8、幼稚園・保育園：10、その他公共施設：29

② 老連の状況

特にありません。

③ 老人クラブの状況

一部、会員宅の屋根瓦損壊等の被災がありましたが、人身に係るものとの情報はありません。

「静岡県東部地震」をお取り上げいただき、
誠にありがとうございます。また、このたびの東日本大震災に関する貴連合
会の支援活動の推進につきましては、敬意と感謝を申し上げます。

ご照会のありました当地の被災状況につきまして、当老連が把握してい
る状況は別紙のとおりですが、甚大な被害が出ている状況にはありません
ので、何卒ご心配なさらぬようお取り計らい賜りたくお願ひいたします。